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"Año del Bicentenario, de la consolidación de nuestra Independencia, y de la

conmemoración de las heroicas batallas de Junín y Ayacucho"

Pebas, 16 de mayo del 2024

OFICIO N° 017 -2024-IE N° 0011- P

SEÑOR : Rosa Margarita Chong Rengifo
DIRECTORA DE LA UGEL EL DORADO

ASUNTO :Apoyo a la campaña "Espacios seguros, mejores aprendizajes con tu aporte voluntario"

Es grato dirigirme a usted, para saludarle cordialmente a nombre de la Institución Educativa N°
0011” del centro poblado Pebas y al mismo tiempo hacerle de conocimiento la situación en la que se
encontró esta institución educativa en cuanto a infraestructura, todos los ambientes son de tablas y
están deterioradas, es decir no tenemos un ambiente seguro para guardar las cosas del estado, se
roban las cosas que hay en la dirección, mueven tablas e ingresan, las calaminas rotas ha estado
ingresando la lluvia y malogro la documentación. Esto motivó a llamar de emergencia a una reunión
entre las autoridades del pueblo, personal docente y administrativo de ambos niveles y todos comités
de la I.E. para hacer un análisis de la situación y tomar decisiones inmediatas. En esta reunión se
acordó hacer una campaña denominada "Espacios seguros, mejores aprendizajes con tu aporte voluntario", producto de
ello ya contamos con casi mil ladrillos con el aporte voluntario de de diversas instituciones así como el
personal docente está colaborando, en ese sentido pedimos su aporte voluntario de todo su personal
que labora en la UGEL el dorado, institución que vela por la educación de los niños y niñas de su
jurisdicción y la conduce exitosamente su persona. Conocedores de su gran espíritu de colaboración y
contribución con la educación no dudamos que todo su personal se sume a esta campaña.

Sin otro particular, aprovecho la oportunidad para reiterarle mi especial consideración y estima
personal.

ATENTAMENTE

se adjunta el acta de la reunión

Email:iei0011pebas@gmail.com Web: Facebook:I.E.I. 0011pebas Telef.:971517173
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ACTA DE ACUERDOS - COMUNIDAD EDUCATIVA 0011 Y AUTORIDADES PEBAS

Siendo las 2:30 horas del día martes 7 de mayo del 2024, reunidos en unos de los ambientes de
nuestra Institución Educativa 0011 la plana docente, administrativa, autoridades, comité de APAFA y
los integrantes del comité de gestión y condiciones operativas a convocatoria del director de esta casa
de estudios se dio inicio a la reunión.

El director de la Institución educativa saludo a los presentes agradeciendo a todos por la asistencia
y manifestó la preocupación que tiene respecto a las condiciones de infraestructura que encontró la
institución y el bajo rendimiento de los estudiantes, diciendo “no es posible que un pueblo tan grande
como este, esté en condiciones precarias al no tener un ambiente seguro para guardar las cosas del
estado, eso por falta de voluntad de sus autoridades del pueblo y de los que laboramos en esta
institución” En ese sentido les comparto 2 metas que pretendemos alcanzar si todos ustedes nos dan
la mano lo lograremos:La primera que es elevar el nivel de aprendizaje de los estudiantes y los
involucrados directamente para esta meta somos los docentes con el respaldo de sus autoridades.

La segunda, construir un ambiente seguro para guardar las cosas de la institución y no se pierdan
como ha venido ocurriendo hasta hace poco. Posteriormente dio paso a la opinión de los presentes, la
mayoría de docentes y autoridades reconocieron que es una realidad la que atraviesa la institución y
ofrecieron apoyar a las decisiones que se tomen en la reunión.
El director propone una campaña voluntaria empezando por nosotros, luego el pueblo y demás

instituciones y ladrillo a ladrillo conseguiremos esta meta.
Después de un amplio debate con sustento de diversas opiniones centradas en esta meta se acordó

lo siguiente:
❖ Sobre el bajo rendimiento del estudiantado, los docentes se comprometen a buscar diversas

estrategias de enseñanza con el apoyo de los padres de familia.
❖ Respecto al ambiente se acordó solicitar al pueblo ladrillos y remitir oficios a UGEL, al alcalde de

San Martín de Alao, al alcalde provincial El dorado y a un empresario de Alao, pidiendo apoyo.
❖ La campaña de denominara "Espacios seguros, mejores aprendizajes con tu aporte voluntario"

Finalmente el director agradeció a todos los presentes por mostrar la buena voluntad para lograr
estas 2 metas que se pretende alcanzar. No habiendo más puntos que tratar se dio por culminada la
reunión siendo las 5:30 pm del mismo día y fecha.

Pebas 07 de mayo del 2024
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